

Glück auf zur Firstfeier

Die Wirtschaftskammer Tirol zieht nächstes Jahr um und liegt, was den Neubau betrifft, zeitlich voll im Plan.



Ein Jahr nach dem Spatenstich konnte im September die Firstfeier für das Bauprojekt der Wirtschaftskammer Tirol in der Wilhelm-Greil-Straße in Innsbruck gefeiert werden. „Wir liegen voll im Plan, der Rohbau ist fertig, und die Bauarbeiten schreiten zügig und bis dato unfallfrei voran“, berichtet WK-Präsident Jürgen Bodenseer. Seit der letzten baulichen Veränderung vor 20 Jahren hat sich die Zahl der Tiroler Unternehmen auf mehr als 40.000 verdoppelt. Pro Jahr werden mehr als 100.000 Kundenkontakte, über 50.000 Beratungen und rund 1.500 Veranstaltungen mit jeweils bis zu 300 Besuchern abgewickelt.

Wirtschaftslandesrätin Patrizia Zoller-Frischauf gratulierte bei der Gelegenheit nicht nur zum Neubau, sondern auch dazu, dass die Vergabe des Bauprojekts zu 100 Prozent an Tiroler Unternehmen erfolgte. Und Mitte nächsten Jahres heißt es dann umziehen – auch für die Landesinnung der Lebensmittelgewerbe. (Red./WKT)

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at